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Question écrite n° 89769

Texte de la question

M. Patrick Lebreton interroge Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur les
conclusions des états généraux de l'enfance fragilisée qui ont été présentées le 16 juin 2010. Lancés le 16
février 2010, les états généraux ont permis aux plus éminents spécialistes de l'enfance fragilisée de débattre et
d'élaborer des solutions souvent pertinentes en matière de maltraitance. Afin d'améliorer la prise en compte des
situations de précarité, il a été décidé de « développer des indicateurs relatifs à la pauvreté des enfants et à leur
bien-être ». Il souhaite donc qu'il lui précise quels types d'indicateurs il entend retenir pour mettre en oeuvre
cette recommandation.
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